



2012-11-24

Die etwas andere Jahresabschlussfeier wurde von den Mitgliedern der DJK im letzten Jahr recht gut angenommen. Also stand einem weiteren Versuch in 2012 nichts im Wege. Und wenn man das Eröffnungsbild betrachtet darf man, in aller Bescheidenheit, von einem vollen Erfolg reden. Es ist unserem Vereinschef Dr. Uwe Gierlich gelungen alle Abteilungen des Vereines zu einem fröhlichen Jahresabschluss zusammen zu bringen. Gut 150 Besucher tummelten sich im großen Saal von St. Bernhard. Dabei sind die Zaungäste, die sich später im Foyer um die Bar scharten, nicht mitgezählt.



Nach einer kurzen Begrüßung der anwesenden Gäste durch den Bretzenheimer DJK Vorsitzenden, wurde der Abend durch den Gang zum Buffet eröffnet. Mike's Gourmet Service hatte auch an diesem Abend wieder viele leckere Sachen aus seiner Küche angeliefert. So konnte sich jeder nach seinem Geschmack etwas aussuchen.



Nachdem alle Teller geleert und man sich nun zufrieden zurücklehnen konnte, wurde der offizielle Teil des Abends angegangen. Die Ehrung verdienter Mitglieder der DJK Moguntia Mainz-Bretzenheim.

In Klammern die Jahre der DJK-Vereinszugehörigkeit. Von links nach rechts sind das Ortwin Bühler (60), Inge Menz (50), Klaus Schlarb. Pia Strauss, die für ihren Vater Rudolf Knodel (25) die Auszeichnung entgegen nahm. Dr. Uwe Gierlich. Des weiteren der aktuelle Präsident des Handballverbandes Rheinhessen Klaus Kuhn, der für seinen persönlichen Einsatz und besondere Verdienste um die DJK das bronzene Ehrenzeichen erhielt. Ganz rechts dann die Handballer Sebastian Nolda und Markus Bender, die seit 25 Jahren dem Verein angehören. Die Herren Wolfgang Noll (40) und Klaus Röder (50) konnten leider an diesem Abend nicht teilnehmen Die Ehrungen wurden durch unseren DJK-Paten beim Diözesan Verband Mainz Herrn Klaus Schlarb und von unserem Vorsitzenden vorgenommen.



Sehr gefreut haben sich die DJK ler über den Besuch des Ortsvorstehers Wolfram Erdmann und seiner Gattin. Auch immer bei der DJK



Hier ein Ausschnitt weiterer Gäste und Mitglieder. Gut gelaunt das Ehepaar Reichert und die Damen

willkommen ist Manfred Lippold.

Bühler.



Ein Höhepunkt der Abends der perfekte Auftritt der TSM Tanzgruppe. Hübsche junge Mädels in den wunderschönen Dirndeln, das passte hervorragend zum Hüttenabend unseres Vereines.



Im weiteren Verlauf, ob im Saal oder auf dem Tanzparkett, die Stimmung war grandios.



Sicher hatten Frank Hammer und Thorsten Ranzenberger von „Two Men Sound“ einen großen Anteil daran, dass es so ein großartiger Abend wurde.

Im Rückblick kann man also sagen, der Hüttenabend hat sich im Jahreskalender der DJK Moguntia Mainz-Bretzenheim etabliert. Der Aufwand und die Mühen des Vorstandes haben sich gelohnt. Ob an MMs Schneebar oder an Mikes Buffet, auf der Tanzfläche oder dem persönlichen Gespräch im Saal, das war Vereinsleben wie man es sich neben den sportlichen Aktivitäten nur wünschen kann.